



Star Tribune via Getty Images

Nouvelle fusillade de masse perpétrée par un transgenre

- Joel Hilliker
- [28/08/2025](#)

Encore une fusillade de masse perpétrée par un transgenre : Qu'est-ce qui pousse un être humain à ôter la vie du plus grand nombre possible de personnes innocentes ? Ce genre d'événements dévoile le royaume des esprits maléfiques.

C'était certainement le cas des meurtres ayant survécu mercredi à Minneapolis :

- Un homme de 23 ans qui s'identifiait comme une femme a barré les portes et s'est frayé un chemin, armé, dans une école catholique qui célébrait un service du matin pour le retour à l'école. Le service était rempli d'enfants. C'est satanique.
- À l'aide d'un fusil, d'un fusil à pompe conçu pour la chasse, et d'une arme de poing, il a tué deux jeunes étudiants et en a blessé 14, ainsi que trois adultes. Ensuite, il s'est suicidé.

Le tireur était clairement possédé par un démon.

- Il avait publié une vidéo sur YouTube dans laquelle il feuilletait son journal, qui était rempli d'insultes violentes anti-chrétiennes et antisémites.
- Le journal comprenait une photo qu'il avait dessinée de lui-même en train de regarder dans un miroir, et d'un démon qui le regardait en retour. Il écrivait en anglais, en utilisant l'alphabet cyrillique ; sur l'image on peut lire, « Quand est-ce que ça finira ? Aide-moi ! Je ne veux pas. Suicide-toi. »
- Un autocollant avec les drapeaux LGBTQ et transgenres a été superposé sur une arme à feu avec le slogan « Défendons l'égalité ».
- Il a également écrit une lettre à ses amis et à sa famille dans laquelle il a déclaré : « Je voulais ceci depuis si longtemps. Je ne vais pas bien. Je ne suis pas équilibré. Je suis une personne triste, hantée par des pensées qui ne s'en vont pas. Je sais que c'est mal, mais je n'arrive pas à me retenir. »

Les principaux médias ont minimisé le transgenrisme de cet homme ; dans *rare* les cas où ils en ont parlé, ils se sont concentrés sur la façon dont ce détail a suscité des messages haineux en ligne à l'égard des transgenres. Le maire de Minneapolis a immédiatement dénoncé le fait que « la communauté trans » était sous attaque.

Pourtant, le transgenrisme est bel et bien lié à cette tragédie, comme ce fut le cas lors de la [fusillade de Nashville en 2023](#), de la fusillade de 2022 à Colorado Springs et d'autres incidents similaires. C'est une idéologie démoniaque. Cela permet l'influence d'esprits mauvais. C'est l'un des signes de la puissance croissante de Satan dans notre monde aujourd'hui, tout comme [l'augmentation des fusillades de masse](#).

Qui a fait sauter le gazoduc Nord Stream ? Grâce aux fuites des services de renseignement allemands, nous avons une réponse : le gouvernement ukrainien. Les sept suspects de l'attaque de 2022 sont tous des citoyens ukrainiens. Ils avaient de faux noms sur des passeports ukrainiens authentiques, ce qui indique que le service secret ukrainien était impliqué. Il existe même des indications selon lesquelles l'un des attaquants avait travaillé pour le service de renseignement intérieur ukrainien.

Il est théoriquement possible qu'ils aient agi ainsi sans l'approbation du gouvernement ukrainien, mais ce n'est pas probable.

Quelle est la signification de cette évolution pour les relations entre l'Allemagne et l'Ukraine ? De plus en plus d'Allemands souhaitent rompre publiquement avec les États-Unis et l'OTAN et se ranger du côté de la Russie. Cette révélation renforce leur position.

- Sans les matières premières bon marchés en provenance de Russie, l'industrie allemande a souffert. Aujourd'hui, l'Ukraine a été démasquée pour avoir attaqué des installations énergétiques allemandes.

Le projet Nord Stream 2 liait la Russie et l'Allemagne d'une manière qui sapait l'OTAN. « En fait, bien que la Russie et l'Allemagne ne l'admettent pas, ce projet de gazoduc est clairement destiné à saper l'OTAN », [a écrit Gerald Flurry](#) en 2018.

Peut-être que l'Ukraine a rendu service à l'OTAN en frappant ces gazoducs. Mais maintenant que l'attentat a été révélé, la politique allemande pourrait se retourner encore plus contre l'OTAN. M. Flurry a poursuivi :

De nombreuses personnes parmi l'élite allemande estiment que leur pays a maintenant tiré tous les avantages possibles des États-Unis, et sont prêtes à tourner la page. Aujourd'hui, certains Allemands influents pensent de plus en plus au Saint Empire romain et veulent que l'Allemagne moderne assume plus de pouvoir dans l'esprit de cet empire. Ils veulent faire de l'Europe une superpuissance formidable, dirigée par les Allemands.

Ce désir est plus clair que jamais. Cette révélation pourrait aider ces élites à amener l'Allemagne à s'allier ouvertement à la Russie. Elle accélérera sûrement les efforts allemands pour se militariser. Après tout, si l'Ukraine peut attaquer, à qui d'autre sont-ils vulnérables ?

AUTRES NOUVELLES

Trump a augmenté les droits de douane sur les produits en provenance d'Inde à 50 pour cent mercredi en réponse à la décision de l'Inde de continuer à acheter du pétrole de la Russie. Il espère que ses tarifs convaincront l'Inde d'abandonner son soutien à la Russie et de devenir un allié occidental plus fervent. Or, ils pourraient avoir l'effet inverse. Si l'Inde se retourne contre les États-Unis et se tourne vers la Russie, elle renforcera une alliance asiatique anti-occidentale.

Le Danemark s'est irrité vis-à-vis de l'Amérique au sujet du Groenland : Trois personnes liées au président Trump menaient des opérations d'influence secrètes au Groenland, selon les médias danois mercredi. L'opération visait prétendument à « pénétrer la société groenlandaise afin d'affaiblir les relations avec le Danemark de l'intérieur et amener les Groenlandais à se soumettre aux États-Unis ». Le ministre danois des Affaires étrangères a répondu en convoquant immédiatement le principal diplomate américain à Copenhague pour des entretiens. L'influence sur le Groenland est vitale pour la sécurité nationale des États-Unis, et la lutte pour cette influence est significative.

L'Europe va sanctionner l'Iran ? Les ministres des Affaires étrangères de France, d'Allemagne, du Royaume-Uni et de l'Union européenne ont informé le secrétaire d'État américain Marco Rubio qu'ils avaient l'intention de rétablir les sanctions de l'accord nucléaire de 2015 de Barack Obama avec l'Iran, selon des sources citées par Axios. Les trois pays menacent depuis des mois de le faire, mais comme la possibilité de les réimposer prendra fin en octobre, il semble qu'ils doivent agir maintenant ou jamais. La *Trompette* parlera encore plus de ce sujet demain, une fois qu'il sera clair quelle option l'Europe choisira.

Mercredi, Rheinmetall a ouvert la plus grande usine de munitions d'artillerie d'Europe : Selon le PDG Armin Papperger, l'usine sera capable de produire jusqu'à 350 000 obus de 155 millimètres par an d'ici 2027. L'usine du nord de l'Allemagne a été construite en environ 18 mois. « La construction de cette usine prouve que l'Allemagne peut agir rapidement lorsqu'il le faut vraiment », a déclaré M. Papperger, ajoutant que des usines similaires pouvaient être construites au même rythme dans d'autres pays de l'OTAN. C'est la contribution de l'Allemagne à un « écosystème de défense paneuropéen », a-t-il affirmé. Le chef de l'OTAN, Mark Rutte, a noté que la production d'obus d'artillerie dans toute l'Europe est aujourd'hui six fois supérieure à celle de 2023. L'Allemagne mène l'Europe vers une transformation militaire effrayante.